



## ***Journée de formation pastorale œcuménique***

*Aux pasteurs, prêtres, diacres, membres des commissions œcuméniques, LME, acteurs pastoraux...*

Chers amis,

le 22 janvier 2026, nous nous retrouverons pour notre journée annuelle de réflexion. Cette année, elle aura pour thème le monde évangélique.

Thèmes :

- Les Evangéliques, leur histoire.
- Quelles sont les caractéristiques de la foi évangélique ?
- Les divers tempéraments religieux.
- L'organisation interne des Eglises.
- Distinguer une Eglise évangélique d'une secte.
- Questions diverses...

Intervenant : Jean-René Bruandet

Ancien dirigeant d'entreprise (1976 – 2002) et pasteur fondateur de l'Eglise Cépée (Communion d'églises protestantes évangéliques) de Besançon. Jean-René Bruandet a implanté 3 églises évangéliques dans le Doubs (Ornans, Morteau, Baume-les-Dames).

Il a été élu en 2024 délégué du CNEF (Conseil des évangéliques de France) pour le département du Doubs et participe activement depuis 20 ans aux travaux des groupes œcuméniques locaux.



Déroulement de la journée :

Elle commencera à 9h le 22 janvier 2026 à Trévenans et s'achèvera à 12h par le repas fraternel tiré du sac.

Vous espérant nombreux à cette rencontre...

Fraternellement

P. Yann Billefod, délégué diocésain à l'œcuménisme